

Amaya, con sus compañeros y su profesora Irene Foronda.

Amaya García será en 2008 la primera niña que haga de Ángel

▶ Este año el protagonista es Juan Carlos Ruiz Ochoa, de 7 años, y estudiante de La Anunciata

La suplencia de este año de la tradicional ceremonia del Domingo de Resurrección se ha convertido en una de las más importantes de la historia, y es que va a ser una niña quien ocupe este puesto y quien previsiblemente encarne la figura del Ángel el próximo año, la primera en esta tradición.

Se trata de Amaya García Ridruejo, hija de Patxi García e Inés Ridruejo, nacida el 22 de febrero del 2.000. Estudia 1º de Primaria en el colegio Elvira España y tiene un hermano gemelo, Andrés, que también se presentó a las pruebas. "Es más grande que yo, y no le cabía el corsé", comentaba la pequeña. "Estoy muy emocionada y en casa también lo están, sobre todo mi madre que está todo el día: hay qué ilusión me hace...", admite García. Además, en cuanto conoció la noticia se puso





manos a la obra en su papel de suplente y lo primero que hizo fue ir a casa de sus abuelos a indagar en Internet. "Quería conocer al niño que hará de Ángel este año", reconocía.

ANGEL TITULAR

A pesar del revuelo surgido porque el próximo año será una niña la que haga de Ángel, el protagonismo del próximo 8 de abril recaerá en Juan Carlos Ruiz, quien ya fue suplente en 2006. Sus padres se llaman Juan Carlos y Anabel, tiene 7 años y estudia 2º de Primaria en el colegio Anunciata.